



● Taddei convoca a la serenidad y pide esperar los resultados definitivos el domingo

## Taddei llama a la calma al iniciar cómputos distritales

FABIOLA MARTÍNEZ  
Y ALONSO URRUTIA

Al empezar los cómputos distritales y el recuento de votos, la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, pidió “calma” a los contendientes y esperar al domingo para conocer los resultados definitivos.

“Desde aquí quiero hacer un llamado a todos los actores políticos a la calma y acompañar estos trabajos de los consejos distritales y que estén vigilantes de todo el proceso y contribuyamos a garantizar la certeza y credibilidad de los resultados de las elecciones. Elijamos una vez más vivir en democracia”, dijo en un mensaje grabado.

En defensa de la labor del instituto, señaló que tanto el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) como los conteos rápidos “son coincidentes, lo que da cuenta del alto ni-

vel de precisión metodológica y científica con que se realizan estos ejercicios”.

Algunos de sus colegas subrayaron después que nadie pidió al INE volver a contar los sufragios, sino que esta etapa se da conforme a lo que marca la ley, misma que se hará —como proyección preliminar— en 67.3 por ciento de los paquetes de la elección presidencial, 70.37 para diputaciones y 70.3 para senadurías.

El consejero Martín Faz, presidente de la Comisión de Organización y Capacitación, reprochó que algunos actores políticos han sido irresponsables al divulgar la narrativa del fraude.

“Hoy, con la apertura de paquetes y el recuento, va a desmontarse esa narrativa”, señaló, al tiempo de advertir que no se vislumbra un recuento de 100 por ciento, pues tal escenario sería hasta ilegal, debido a que la etapa se hace sólo con base en la existencia de circunstancias que marca detalladamente la ley.